



Council of Ontario Directors of Education
Conseil ontarien des directions de l'éducation

CODE Statement on Obligations of Directors Under the Ontario Human Rights Code

The Council of Ontario Directors of Education (CODE) endorses and fully commits to advancing the human rights of students and staff within all boards and publicly funded schools as set out in the *Ontario Human Rights Code*. The Council of Ontario Directors of Education supports the recent statement by the Ontario Human Rights Commission, with Directors and senior staff continuing to perform this work without fear of reprisal, discrimination and/or harassment.

Déclaration de CODE sur les obligations des directeurs en vertu du Code des droits de la personne de l'Ontario

Le Conseil ontarien des directrices et directeurs de l'éducation (CODE) appuie et s'engage pleinement à faire progresser les droits de la personne des élèves et du personnel au sein de tous les conseils scolaires et des écoles financées par les fonds publics, comme le prévoit le Code des droits de la personne de l'Ontario. Le Conseil ontarien des directrices et directeurs de l'éducation appuie la récente déclaration de la Commission ontarienne des droits de la personne à l'effet que les personnes à la direction de l'éducation et les cadres supérieurs doivent pouvoir continuer à faire ce travail sans crainte de représailles, de discrimination ou de harcèlement.